

Segunda Carta, Oran Salta Arg.

Hola amada Iglesia de Cristo, despues de varios meses sin escribirles, queriamos nuevamente hacernos presentes a traves de esta segunda carta a los 6 meses de nuestra estadia en la ciudad de Oran, Salta Argentina.

En estos Meses transcurridos en la hermosa ciudad donde Dios nos ha colocado, queriamos compartirles sobre lo que nuestro Padre Celestial ha estado haciendo en nosotros y tambien a traves de nosotros. Desde que llegamos hasta el dia de hoy a sido un tiempo de adaptacion, aprendizaje y de conocer; la ciudad, los hermanos y las diferentes actividades que se desarrolan en la iglesia local.

La iglesia se llama Puertas del Cielo Ministerios, lleva unos 15 años en este lugar, la cual a tenido un crecimiento en estos ultimos años debido a que la vision no ha sido solo estar en cuatro paredes, sino expandirse mediante diferentes ministerios (areas) como lo son:

Comedor de Niños

Radio

Iglesias hijas en diferentes localidades y provincias y se ha comenzado por nuevas obras en diferentes paises

Grupo de Ayuda social

Casas de paz (discipulados en las casas)

Evangelismo en calles

Horitas felices en diferentes barrios

Escuela Biblica (se lleva a cabo en el salon de la iglesia)

Ministerio en la carcel (visita semanal de pastores a la carcel)

Con el paso de los días, mientras nos adaptamos fuimos sumandonos a diferentes áreas y hemos sido desafiados a cosas mayores que las que ya veniamos haciendo desde que salimos al campo misionero y ellas son; colaborar con el grupo de ayuda social (Cesia y Emanuel), Evangelismo en las calles (Cesia y Emanuel), Casa de Paz (Cesia y Emanuel) Escuela Biblica (Cesia), Visita a carcel (Emanuel), Radio (Emanuel) y como familia juanto a otra, hemos sidos desafiados a comenzar desde cero una obra nueva en la localidad de General San Martin (mas conocido como Ledesma) ubicado en la provincia de Jujuy, a unos 125 Km de distancia de la ciudad de Orán.

Tambien estamos trabajando en actividades generales como lo son la limpieza de la iglesia, trabajos de ujier en diferentes actividades, en el grupo de alabanzas y en lo que podemos sumarnos estamos siempre presentes.

Queremos compartirles uno de tantos testimonios y algunas fotos de diferentes actividades.

En este caso queremos hablarles de César, quien se discipula en una de las Casas de Paz en las que estamos trabajando.

Para que tengan un panorama de la realidad espiritual que se vive en el norte Argentino, pasamos a contarles que en esta zona del país, se practica mucho ocultismo, se cree en diversos santos e imágenes de idolatría, muchas de ellas provienen del vecino país de Bolivia y otros no, entre ellos se rinde culto a la "pacha mamá", que traducido quiere decir "madre tierra" que proviene de creencias aborígenes entre otros como lo es "san la muerte" de quien les contaremos en este testimonio que tiene que ver con César.

Cuando una persona es devota de san la muerte, es porque previamente a hecho un pacto, en el cual la persona le pide algo a este "santo" pero tiene que darle algo a cambio, en este caso es entregarle la vida propia o la de alguna persona cercana en parentesco (para que tenga de alguna manera legalidad espiritual) a la que esta imagen de idolatría (demonio) le quita la vida de diferentes maneras. En el caso de César, hasta el día de hoy no sabemos que pariente lo habra hecho, pero la cuestión es que cuando llegamos a la vida de su familia el estaba atormentado y hacia casi un mes en el que practicamente no se alimentaba y estaba perdido, su mamá lo llevaba de un medico a otro (Gastó mucho dinero en estudios y analisis) y lo unico que le decian era "su hijo esta sano, no tiene nada" e inclusive lo llevo a un curandero (persona que practica ocultismo) pero no consiguió resultados favorables, César seguia de la misma manera, largaba llantos de la nada y hasta llego a decir que se tenia que suicidar, porque habia un espiritu que le decia que si no lo hacia, le iba a matar a su familia; hasta que alguien le recomendo a su mamá que llamara al pastor principal del ministerio en el cual estamos trabajando quien nos solicito la visita junto a otro co-pastor a esta familia (estos casos abundan en esta zona del país) una hora despues del llamado llegamos a la casa de Claudia (la mamá de César) ninguno era cristiano en este hogar asi que les empezamos a hablar a cerca del amor de Dios y de su poder, de esta manera todos los que estaban en el lugar se entregaron a Cristo en aquel día, oramos en el nombre de Jesús y César quedo totalmente libre, luego les hablamos de un compromiso con Dios. Damos gracias a nuestro Padre Celestial que despues de 6 meses hasta el día de hoy César y la familia estan siguiendo a Dios y hasta esta en una lista de personas que van a ser formadas para evangelismo masivo.

Agradecimientos:

A Dios en primer lugar, ya que sin su mano moviendose a nuestro favor nada de esto seria posible, porque nos ha confiado su obra, y por su fidelidad.

A cada uno de aquellos que velan por nosotros en oración, aquellos que estan siempre en contacto y nos brindan un apoyo emocional y por aquellos que disponen a sembrar en nosotros para la obra...

Motivos de oración

Que Dios provea cada día para nuestro vivir diario y para la obra que se nos a encomendado.

Por la educación de nuestros hijos, por su crecimiento físico, emocional y espiritual.

Por la guía de Dios en el ministerio y que ponga su gracia para impartir su mensaje.

Por la provisión de una nueva movilidad, ya que le damos mucho uso para la obra.

Fotos



Casa de paz



Evangelismo General S. Martin.
(Ledesma, Jujuy)



En la alabanza



Danzas



Danzas



Casa de Paz





Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;

sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís.

Colosenses 3:23-24